

Maldecir al enemigo – Importante

Publicado por el Sumo Sacerdote HC 666

[Dom Mar 12, 2017 10:17 pm](#)

Saludos a toda nuestra Gente y Camaradas Satánicos.

Intentaré ser muy breve. A medida que nuestro pueblo crece y nuestro bando crece en poder, el enemigo y sus lacayos no se quedarán sentados mirando. Maldecirán, y maldecirán implacablemente para hacer caer a cualquiera. El enemigo sabe, y muchas de las personas de Satanás son Almas con las que el enemigo ha tenido problemas durante mucho tiempo.

Te odian porque bueno, los conoces. No vivimos en un mundo libre. El enemigo, que tiene el monopolio oculto, vuela maldiciones todos los días, para destruir y subvertir a la gente y mantener un estricto control sobre el globo. La gente que está "por fuera" puede morir instantáneamente de tales maldiciones, o incluso peor. Los satanistas tienen derecho y mucha suerte.

El enemigo piensa que la gente es ganado, sin valor, etc. Esto forma parte de su lavado de cerebro. Ellos saben muy bien que los gentiles, especialmente aquellos con poder oculto, son las únicas personas que pueden desafiar su autoridad alienígena. De hecho, el enemigo robó los medios que las Almas Satánicas del pasado han producido, y ahora están tratando de reunir a este planeta en la esclavitud. Esto no es una broma. El enemigo lo sabe. Todo el mundo necesita comprender esto plenamente.

Cuanto más crezcas espiritualmente, más se expandirá tu poder, pero al mismo tiempo, estos seres no estarán satisfechos con esto, igual que un lunático no está satisfecho de que su tiempo se esté acabando. Los judíos y la colmena enemiga están acostumbrados a jugar con los "goyim" como quien juega con cerdos en una granja.

El enemigo es muy consciente de lo que hace la espiritualidad, y como todos ustedes han visto, los RTR's han causado cambios globales. Hay muchos luchadores por la libertad en la línea, y como el enemigo guarda las espaldas de sus podridos, así

guardaremos las espaldas de aquellos que luchan por algo mejor para este mundo. Desde una persona dando sus primeros pasos para despertar, hasta gente en el alto gobierno que esta tratando de luchar contra los judios y su agenda alienigena - depende de nosotros respaldarlos espiritualmente.

Piensa en eso: no tienen a NADIE más. Literalmente, a nadie. Todos los otros círculos espirituales, más el enemigo hostil y los alienígenas, están contra ellos. Esta no es una lucha fácil para ellos tampoco.

Esto sólo se intensificará. Nadie debe renunciar. Incluso si se pone difícil, nada superará la satisfacción de saber que los han destruido, y que han trabajado para algo grande. Satanás ha hecho selecciones de Su gente por un razonamiento conocido por ÉL. Habrá tormentas, pero esto solo debe motivar y reafirmar a la gente que el impacto esta siendo hecho, a lo grande.

Nuestro pueblo tiene que aprender la paz, pero también a luchar. Luchar es necesario, y luchar es lo que preserva la vida, especialmente en una situación como ésta. Esta falsa "Paz" es sólo para los esclavos del enemigo que han sido aplastados y están básicamente, espiritualmente muertos. Nadie está dando palos de ciego. Para el resto que están avanzando, habrá algunas críticas, pero los beneficios son infinitamente mayores que los problemas.

Se esperan de los RTR's (Este Recordatorio de Horario aquí es el más dañino y lo cambiaremos cuando haya servido a su propósito: topic18484.html)

Esto es lo que se puede hacer en lunes y martes. Lo ideal es que la Limpieza y la Protección, las hagas TODOS LOS DÍAS. La limpieza no lleva nada de tiempo, y cuando te vuelves adepto a ella, fluye sola.

Retorno de la Maldición y Limpieza:

topic18162.html

Retorno de maleficios y protección:

topic18431.html

Por último, El Ritual de protección de JoS, es recomendable que todos lo hagan, para

que todos se beneficien de la energía masiva que vamos a elevar. Nosotros también nos beneficiamos, y necesitamos estar todos indestructibles y juntos para ponernos en marcha. Todos los miembros ganan bendición y protección de esto:

[topic18189.html](#)

Hagan meditaciones diarias, piensen en lo bueno y manténganse a salvo.

Nuestro éxito unificado es el éxito de todos.